



## **La innovación abierta**

Señor Director:

El sistema de salud chileno enfrenta desafíos críticos: más de 2 millones de personas en listas de espera y coordinación manual que retrasa procedimientos urgentes. Pero estos mínimos ejemplos ilustran por qué Chile necesita innovación tecnológica aplicada a la salud.

Chile tiene una ventaja única: instituciones públicas sólidas, prestadores privados de clase mundial y emprendimiento tecnológico emergente. Cuando creamos soluciones diseñadas específicamente para nuestros desafíos y contamos con apoyo local, se pueden incluso mejorar problemas de gestión importante para nuestro sistema como optimizar derivaciones y reducir cargas administrativas.

La innovación abierta es la herramienta más poderosa para transformar un sistema fragmentado en una red integrada que ponga al paciente en el centro y construya el sistema de salud que los chilenos merecen.

*Asise Fernández  
VP Cluster sur de J&J Medtech*